
@nmowasat(965) 5082 6666
@newmowasathospital(965) 1 82 6666 www.newmowasat.comnew mowasat hospital

newmowasatnew mowasat hospital

د. ناهض حمادية 
رئيس قسم مركز الإخصاب وأطفال الأنابيب

واستشاري أطفال الأنابيب وأمراض النساء والتوليد

للإستفسار وحجز المواعيد

يرجى الإتصال 1826666 داخلي 2682 - 2681 أو واتس أب 50826666
nhammadieh@newmowasat.com

زمالة / عضوية:

• عضو في جمعية العقم الأوروبية

• زميل في جمعية الأطباء ذوي الإختصاصات الدقيقة في الإخصاب والإنجاب - لندن

• عضو في الكلية الملكية البريطانية لأمراض النساء والولادة

• زميل في الهيئة الأكاديمية العليا للتدريس في المملكة المتحدة

عن د.ناهض:

المملكة  من  التخصص  هذا  في  العلمية  والدرجات  الشهادات  أعلى  على  حاصل   •
المتحدة حيث قضى ستة عشر عاما في بحث متواصل وممارسة علمية في المملكة 

المتحدة بهدف مساعدة مرضاه على الإنجاب

- دكتوراه في طب الإخصاب وأطفال الأنابيب )جامعة برمنغهام - المملكة المتحدة(



على  وحصل  إنجلترا  جنوب  في  والولادة  النساء  أمراض  مجال  في  تدريبة  تلقى   •
عام  في  ميدلاندز  إلى  انتقالة  قبل  البريطانية  الملكية  الكلية  من  الزمالة  شهادة 
1999 لاتخاذ منصب طبيب باحث في طب الإنجاب في جامعة برمنغهام في انجلترا 

بالإضافة إلى حصولة على درجة محاضر في مستشفى برمنغهام التعليمي

• يعتبر الدكتور ناهض أول طبيب تمكن من الحصول على درجة اختصاصي دقيق في  
أمراض الخصوبة والعقم من جامعة كارديف

المتحدة  المملكية  في  والولادة  النساء  أمراض  في  استشاري  درجة  على  حاصل   •
في  رائدا  ناهض  الدكتور  ويعد  وجراحته  العقم  طب  أخصائي  درجة  إلى  بالإضافة 
أكبر   في  عمله  خلال  من  وذلك  الأجنة  زرع  قبل  ما  مرحلة  في  الوراثية  التشخيصات 

المراكز المتخصصة في أطفال الأنابيب والعقم في أوروبا

• كتب العديد من المقالات الطبية في مجال الخصوبة مع اهتمامه بتعليم طلبة الطب 
الأكاديمي في  القسم  بالإضافة إلى سريان عضويته في  العليا  الدراسات  وطلاب 
المستشفى الجامعي في ويلز  لجراحة المناظير  والتدريب على السونار المهبلي 

إلى الآن

• منح الدكتور ناهض حمادية درجة الدكتوراه من جامعة برمنغهام في 2004

• إختار الدكتور ناهض أن يعود للعالم العربي ليوظف كل مؤهلاته وخبراته لمساعدة 
الأزواج غير القادرين على الإنجاب

الخدمات المقدمة:

• التثقيف الصحي خاصة في مجالات طب الإنجاب

• فحوصات عدم القدرة على الإنجاب

• تشخيص أسباب العقم عند الزوجين

• رصد الإباضة ومتابعة تأثير العلاج الهرموني على بطانة الرحم

• تقييم حالة أنابيب الرحم دون الحاجة إلى الأشعة أو التخدير - إجراء بسيط في 
العيادات الخارجية

• الحث على التبويض

• العلاج الهرموني للعقم

• المنظار التشخيصي والجراحي للرحم

• الجراحات الميكروسكوبية لأسباب العقم

• فتح أنابيب الرحم دون إجراء عملية جراحية

• علاج أمراض الذكورة

• إستخراج الحيوانات المنوية في حالات العقم الشديد عند الذكور

 I.C.S.I استعمال تقنية الحقن المجهري •

• التلقيح داخل الرحم I.U.I وخارجه I.V.F )أطفال الأنابيب(

• ثقب غلاف الجنين ومساعدتة للإلتصاق ببطانة الرحم

• زرع الجنين داخل الرحم

• تجميد الحيوانات المنوية في حالات الضرورة وإستعمالها في العلاج

• تجميد الأجنة

• مساعدة حالات فشل عمليات أطفال الأنابيب المتكررة باجراء أحدث إختبارات المناعة 
للزوجين

• علاج الإجهاض المتكرر وإجراء الإختبارات الضرورية لذلك

• التصحيح الجراحي للتشوهات الخلقية للأرحام وغيرها

• فحص الزوجين ذوي القرابة خاصة في حالة وجود أمراض وراثية معروفة )مثل 
أمراض الدم الوراثية(

• المتابعة الحثيثة للحمل عالي الخطورة



• Trained in Obstetrics & Gynecology in the South of England to Midlands 
in 1999, to take Clinical Research Fellow Post in Reproductive Medicine 
at Birmingham Women’s Hospital and Honorary Lecture at Birmingham 
University. In 2002, he became the First Sub Specialist in Reproductive 
Medicine and Infertility at Cardiff University

• Occupied High Positions in the UK, where he was a Consultant Gynecologist 
and Specialist in Reproductive Medicine and Surgery as well as the Lead 
Clinician in the Pre-Implantation Genetic Diagnosis (PGD) at CARES, one of 
the Largest IVF Centers in Europe

• Published many articles in the Fertility Field and is Heavily Involved in 
Undergraduate Teaching and Postgraduate Education. He is still a Member 
of the Faculty in Level II Endoscopy Surgery, Trans-Vaginal Ultrasound and 
RCOG Basic Surgical Skills Courses in University Hospital of Wales, Cardiff

• His Special Interest is Tubal Assessment, Selective Salpingography, and Tubal 
Catheterization in Tubal Disease. His Doctoral thesis was in Hydrosalpinx 
(Severe Tubal Disease) and its Effects on IVF Outcome, Advance Endoscopic 
Surgery, Fertility Treatment, Pre-Implantation, Genetic Screening and 
Diagnosis, Recurrent Pregnancy Loss Screening and Recurrent Implantation 
Failure Treatment

• Utilizing all of his Skills Gained in the West to help Couples in the Arab World 
to have Children of their own

SCOPE OF SERVICES:

• Pre-Conception Advice

• General Investigation for Infertile Couples

• Ovulation Induction

• Fallopian Tube Assessment (a Simple Procedure Performed in the Clinic and 
no need for X-Ray)

• Diagnostic and Therapeutic Endoscopic Surgery

• Diagnostic Laparoscopy

• Microsurgery for Tubal Disease

• Selective Hysterosalpingography (Procedure to open Fallopian Tubes)

• Treatment for Male Factor Fertility

• Surgical Sperm Retrieval in Server Male Factor Fertility and Using ICS1 
Technique

• Intra Uterine Insemination (IUI) and In-Vitro Fertilization (IVF)

• Assisted Hatching before Embryo Transfer

• Embryos and Sperm Cryopreservation

• Recurrent Miscarriage Clinic

• Surgical Correction for Genital Tract Abnormalities

• Pre-Implantation Genetic Diagnostic (PGD) for Genetic Disorders (Such as 
Thalassemia, Sickle Cell Disease)

• Follow up for High Risk Pregnancy



FELLOWSHIP / MEMBERSHIP:

•  Member of The European Fertility Society

• Fellow of The Royal Colleges Obstetrics and Gynecology - London

• Member of The Higher Education Academy (HEA) Birmingham University - 
UK

ABOUT DR. NAHED:

• Obtained the Highest Academic Degrees Granted to this Specialty in the 
UK. He Spent years in Intensive Research & Clinical Practice with the Aim of 
Helping his Patients
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DR. NAHED HAMMADIEH
MD, FRCOG, MD, DIPLOMA IN 

MEDICAL SCIENCE

For an Appointment

Please call 1826666 Ext. 2682 - 2681 Or what’s App 50826666

nhammadieh@newmowasat.com

- Consultant - Gynecology, Sub-Specialist - Reproductive Medicine & Surgery


